
 

Bericht des Vizepräsidenten des Landestanzsportverbandes Bremen 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

nachfolgend präsentiere ich Ihnen meinen Bericht des Vizepräsidenten des 

Landestanzsportverbandes Bremen (LTV) für das Jahr 2023. 

Als Vizepräsident des LTV bin ich unter anderem für die Geschäftsstelle zuständig und übernehme 

dabei verschiedene Aufgaben. Dazu gehörten die Digitalisierung, Verteilung und Einlagerung der 

Post und die Abrechnung der Versicherungen. Ebenfalls unterstütze ich die Schatzmeisterin bei der 

Buchführung und Planung des Jahreshaushaltes. Ebenso bin ich verantwortlich für die 

Überwachung des Bestands der Urkunden und Medaillen für die Siegerehrungen der gemeinsamen 

Landesmeisterschaften und der entsprechenden Wiederbeschaffung und Auffüllen der 

Lagerbestände.  

Ich habe im vergangenen Jahr den Präsidenten Lars Bankert auf einer Präsidiumssitzung als Leiter 

der Sitzung vertreten. Am 12. Dezember 2023 habe ich für Lars Bankert an einem virtuellen Meeting 

des Verbandrates zur Planung des Haushalts 2023 / Haushaltsrahmenplan 2023/24 des DTV 

teilgenommen.  

Des Weiteren habe ich im letzten Jahr den Lehrwart in seiner Arbeit unterstützt und zahlreiche 

organisatorische Tätigkeiten für die Lehre übernommen. Dazu gehören unter anderem die 

Anmeldungen von Lehrgangsteilnehmern aus anderen Landesverbänden und die Vor- und 

Aufbereitung der Teilnehmerlisten für die angebotenen Schulungen. Auch die Überwachung der 

Zahlungseingänge der Teilnahmebeiträge habe ich entsprechend koordiniert. 

Im Jahr 2023 habe ich für den Landestanzsportverband Bremen an der AG Finanzen teilgenommen. 

Da ich zu den ersten Sitzungen nicht eingeladen war, habe ich viele fertige Konzepte vorgefunden, 

die wir aus Sicht der Bremer Vereine nicht mittragen konnten. Ich habe entsprechend neue 

Vorschläge in die Arbeitsgruppe eingebracht. Ein Grundproblem ist dabei, dass der deutsche 

Tanzsportverband mit den schwindenden Mitgliederzahlen und seinen daraus resultierenden 

geringeren Einnahmen seit längerem den steigenden Kostendruck nicht mehr bewerkstelligen kann. 

Ich hoffe, dass mein Bericht Ihnen einen guten Überblick über meine Tätigkeiten als Vizepräsident 

des LTV im Jahr 2023 verschafft hat. 

Mit freundlichen Grüßen, 

 

 

Bremen, den 25.01.2024 


